

Un goûter à Landunvez pour renforcer les liens entre les aidés et les aidants d'Entraide Plus Iroise

Le Télégramme 25/10/2022

Publié le 25 octobre 2022 à 06h56



Les aidés et les aidants d'Entraide Plus Iroise se sont réunis, samedi, au Triskell, à Landunvez, pour leur goûter trimestriel.

Le samedi 22 octobre 2022, dans l'après-midi, Christiane Le Guen, présidente de l'association Entraide Plus Iroise, a rassemblé 70 personnes aidés et aidants à un goûter convivial, au Triskell, à Landunvez. Ce moment d'échange a été très apprécié. « En 2022, les bénévoles ont effectué 17 000 km et ont été présents plus de 1 100 heures. Les liens qui se tissent durant ces temps sont exceptionnels. Aidés et aidants y trouvent des satisfactions réciproques », a-t-elle souligné, précisant qu'une mallette de convivialité avec jeux et tablette numérique est désormais disponible au siège de l'association.